



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message à l'occasion du martyre du grand combattant et porte-étendard de la Résistance, H.I.M. Sayed Hassan Nasrallah - 28 /Sep/ 2024

L'Ayatollah Sayed Ali Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a adressé un message à l'occasion du martyre du grand combattant et porte-étendard de la Résistance, H.I.M. Sayed Hassan Nasrallah. Dans ce message, tout en présentant ses félicitations et ses condoléances pour la perte du dirigeant exceptionnel du Hezbollah à l'ensemble du Front de la Résistance et de la Oumma islamique, il a annoncé cinq jours de deuil national. Il a souligné : « Le fondement qu'il a établi au Liban et qui a inspiré d'autres centres de résistance ne disparaîtra pas avec la perte du cher Sayed de la Résistance, mais au contraire, grâce à son sang et à celui des autres martyrs, il se renforcera davantage. Les coups portés par le Front de la Résistance au corps épuisé et déclinant du régime sioniste seront encore plus sévères. »

Voici le texte intégral du message :

Au nom de Dieu, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux

"Nous appartenons à Dieu et vers Lui nous retournons."

Peuple bien-aimé d'Iran,
Oumma islamique,

Le grand combattant et porte-étendard de la Résistance dans la région, éminent érudit religieux et leader politique avisé, Sayed Hassan Nasrallah, a été martyrisé lors des événements tragiques de la nuit dernière au Liban. Il a rejoint le royaume céleste après avoir consacré des décennies de sa vie au djihad sur le chemin de Dieu. Il est tombé en martyr alors qu'il planifiait la défense des habitants sans défense de la banlieue sud de Beyrouth, tout comme il l'avait fait pendant des décennies pour le peuple opprimé de Palestine. Son martyre, après tant d'années de lutte, était un droit légitime.

Le monde islamique a perdu une figure éminente, le Front de la Résistance un dirigeant remarquable et le Hezbollah du Liban un leader hors du commun. Toutefois, les bienfaits de ses décennies de lutte et de sagesse ne disparaîtront jamais. Le fondement qu'il a posé au Liban, et qui a orienté d'autres centres de résistance, non seulement ne s'effondrera pas en son absence, mais se renforcera grâce à son sang et à celui des autres martyrs de cet événement. Les coups portés par le Front de la Résistance au corps épuisé et en déclin du régime sioniste, avec l'aide et la puissance de Dieu, seront encore plus dévastateurs. Le régime sioniste, avec son essence perverse, n'a pas remporté la victoire dans cet événement.

Le Sayed de la Résistance n'était pas seulement une personne, il représentait une voie et une école de pensée. Cette voie continuera sans relâche. Le sang du martyr Sayed Abbas Mousavi n'a pas été versé en vain, tout comme celui du martyr Sayed Hassan ne le sera pas.

Je présente mes condoléances et mes félicitations au père noble et à l'épouse estimée de ce cher Sayed, qui avaient déjà offert leur fils Sayed Hadi sur le chemin de Dieu, ainsi qu'à ses enfants, aux familles des martyrs de cet événement, à chaque membre du Hezbollah, au peuple bien-aimé et aux hauts responsables du Liban, à l'ensemble du Front de la Résistance et à toute la Oumma islamique. En Iran, cinq jours de deuil national sont déclarés. Que Dieu les rassemble avec Ses saints élus.



Que la paix soit sur les serviteurs pieux de Dieu.

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Sayed Ali Khamenei
29 septembre 2024